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衆議院総務委員会ニュース 

平成28.4.26 第190回国会第16号 

 

4 月 26 日（火）、第 16回の委員会が開かれました。 

 

１ 行政の基本的制度及び運営並びに恩給、地方自治及び地方税財政、情報通信及び電波、郵政事業並びに消防に関す

る件 

・高市総務大臣、福岡内閣府副大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長       浜 田 健一郎君 

日本放送協会会長             籾 井 勝 人君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

石 﨑   徹君（自民） 

・平成 28 年熊本地震での被災自治体の復旧に対する総務

省の支援について、大臣に確認したい。 

・ＮＨＫ放送センターの建て替え費用を圧縮して、地方局

の強化に充てることについて、会長の見解を伺いたい。 

 

井 林 辰 憲君（自民） 

・地方公共団体の公務員数の推移について、総務省に確認

したい。 

・地方自治体の行革努力を地方交付税に反映させる仕組み

である「地域の元気創造事業費」の概要について、総務

省に確認したい。 

 

渡 辺   周君（民進） 

・熊本地震における地方自治体の庁舎の損壊による行政機

能への影響について、総務省に確認したい。 

・石破地方創生担当大臣から提案された防災省を設置する

構想について、消防庁を所管する総務省としての見解を

大臣に伺いたい。 

・熊本地震に伴うＮＨＫの災害対策本部会議において、原

発報道は公式発表をベースに伝える旨の会長の指示は現

場を委縮させることにはならないことを会長に確認した

い。 

 

水 戸 将 史君（民進） 

・スポーツ振興くじにおいてインターネット販売により販

売実績が伸びていることを踏まえ、宝くじ活性化検討会

等での検討を宝くじのインターネット販売にどのように

生かしていくのか、総務省の見解を伺いたい。 

・今後の宝くじの売上げ向上のための魅力ある商品の開発

について、大臣の見解を伺いたい。 

 

奥 野 総一郎君（民進） 

・ＮＨＫの平成 28年４月 25日付の役員人事に対する経営

委員会の評価について、経営委員会委員長の見解を伺い

たい。 

・熊本地震に伴うＮＨＫの災害対策本部会議における、原

発報道は公式発表をベースに伝える旨の会長の発言に関

し、真実に基づく報道は、政府の公式発表だけではなく、

取材により応えるものだと考えるが、会長の見解を伺い

たい。 

 

田 村 貴 昭君（共産） 

・熊本地震に関し、被災地の実態・要望に即した支援措置

を行うことについて、大臣の見解を伺いたい。 

・佐賀県武雄市図書館の事例を踏まえ、図書館における指

定管理者制度活用の実態把握及び対処を行うことについ

て、文部科学省の見解を伺いたい。 

 

梅 村 さえこ君（共産） 

・政府の待機児童緊急対策に関して、定員上限緩和ではな

く、認可保育所の増設及び保育士の賃金引上げで対応す

べきでないかとの考えについて、厚生労働省の見解を伺

いたい。 

・公立保育所に係る保育所運営費国庫負担金の一般財源化

を見直すことについて、総務省の見解を伺いたい。 

 

木 下 智 彦君（おおさか） 

・消防費分として算定された地方交付税が地方公共団体に

おいて全額消防費として支出されたかについて、総務省

に確認したい。 

・大規模災害に備えた消防の広域化に向けた取組について、
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消防庁に確認したい。 

 

吉 川   元君（社民） 

・スマートフォンの端末価格の合理的な水準はどの程度で

あるのかについて、総務省の見解を伺いたい。 

・スマートフォンの端末の不当廉売に関しては公正取引委

員会が対処すべきであると考えるが、総務省が対処する

理由について、大臣の見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


